



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 11.02.2020

ANTRAG
Carsharing auf das ganze Stadtgebiet ausweiten!

Die Landeshauptstadt München verpflichtet Anbieter von sogenanntem free-floating Carsharing ihr Angebot auf das ganze Stadtgebiet auszuweiten.

Begründung:

Carsharing ist ein Baustein der Mobilität in München. Dabei können sich Münchnerinnen und Münchner schnell und unkompliziert ein Auto ausleihen. Bei den sogenannten free-floating Anbietern sind die Fahrzeuge über das Geschäftsgebiet verteilt und können mit Hilfe einer App ausgeliehen werden. Das Abstellen erfolgt wiederum an keinem festen Standort. Dieses Angebot ist aber nicht überall in München verfügbar. Besonders in den Randbezirken fehlt dies.

Die Anbieter von free-floating Carsharing erhalten durch die Landeshauptstadt München einige Vorteile, wie z.B. die Möglichkeit die Autos kostenlos parken zu dürfen. Somit sollten diese auch beim Angebotsgebiet mit der LHM kooperieren und sich nicht nur die lukrativsten Viertel aussuchen.

Initiative: **Richard Progl**
weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim,
Mario Schmidbauer, Andre Wächter